

Inovasi cerdas Kapolres Agam AKBP Ferry Ferdian S.I.K

Dina Syafitri - AGAM.UPDATE.CO.ID

May 31, 2022 - 00:15



Agam - Untuk tingkatkan soliditas kerja menuju Polri yang Presisi di jajaran Polres Agam, AKBP Ferry Ferdian S.I.K membuat inovasi baru dengan mengundang seluruh personil yang tergabung dalam satu unit kerja ke dalam ruangannya.



Belum pernah terjadi selama polres Agam didirikan di Kab Agam ini, para personil berbondong bondong ke ruangan Kapolres untuk menerima arahan langsung dari Pimpinan.

Untuk Jam pimpinan hari ini, Senin 30 Mei 2022, unit kerja Polsek Lubuk Basung yang di pimpin oleh Kapolsek Iptu Gusnawar dengan seluruh Personil Polsek, mendapat jatah pertama kali masuk ke ruangan Kapolres Agam untuk menerima arahan pimpinan.

Kapolres Agam AKBP Ferry Ferdian S.I.K menyampaikan "jam pimpinan sengaja saya laksanakan di ruangan ini agar timbul kedekatan antara pimpinan dengan anggota".

Lebih lanjut AKBP Ferry menyampaikan "jika kita laksanakan jam pimpinan di lapangan apel, tentu personil Polres Agam hanya akan menerima arahan saja. Para personil enggan untuk melaporkan kendala-kendala yang ada di masing-masing unit kerja secara leluasa di lapangan apel. Namun Jika kita laksanakan di ruangan ini tentu bisa berinteraktif langsung.

"Jam pimpinan seperti hari ini akan berlanjut ke unit-unit kerja lainnya seperti unit Reskrim, lantas, binmas, Shabara, Intel, dan lain-lain secara bergilir "ulas AKBP Ferry.

"Jam Pimpinan yang kita laksanakan di ruangan ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas kerja di masing-masing unit agar masyarakat bisa puas dengan pelayanan kepolisian, Ulas AKBP Ferry sebagai penutup.

Kanit Intelkam Polsek Lubuk Basung Aipda Hamdani menyampaikan "selama 21 tahun saya berdinass di Polres Agam, baru kali ini masuk ke ruangan Kapolres Agam untuk menerima arahan langsung dari pimpinan serta dapat melaporkan langsung kendala-kendala pekerjaan saya di lapangan.

"Kalau pun ada saya masuk ke ruangan Kapolres dulu, paling hanya untuk meminta tanda tangan Permohonan ijin cuti atau permohonan ijin Pinjaman Bank saja." Ulas Aipda Hamdani.

Lebih lanjut Aipda Hamdani menyampaikan" saya ucapkan terima kasih kepada Bapak AKBP Ferry Ferdian yang telah memperhatikan seluruh personil Polres Agam. Dengan sentuhan jam pimpinan seperti ini tentu kami lebih semangat untuk bekerja dan mengharumkan nama Polres Agam."Ulas Aiptu Hamdani sebagai penutup.

(Berry)